

# *Cuba plaide auprès de l'ONU pour l'égalité de genre*

---



La Havane, 10 mars (RHC).-Cuba a plaidé pour un plus grand engagement à l'échelle internationale pour parvenir à l'égalité de genre et à l'accèsion de femmes aux postes de responsabilité dans la société, selon les objectifs proposés il y a 20 ans dans la Déclaration et le programme d'action de Beijing.

Lors de son intervention à la journée inaugurale de la 59<sup>e</sup> Session de la Commission de la Condition de la Femme, la secrétaire générale de la Fédération de Femmes Cubaines, Teresa Amarelle, a signalé que malgré les progrès faits dans les débats et la proposition de lois et de mécanismes, les rêves d'égalité demeurent des buts inaccessibles pour des millions de femmes

La dirigeante féminine a également relevé que l'heure est venue de concrétiser les engagements pris il y a deux décennies, quand des priorités pour les femmes, telles que l'accèsion à l'éducation, à la santé, la participation politique, économique et sociale, ont été définies comme les stratégies à utiliser au combat contre la pauvreté et la violence.

Par ailleurs la fonctionnaire cubaine a affirmé que dans notre pays l'égalité des femmes constitue une exigence pour le développement avec justice sociale. Elle a indiqué que Cuba est à l'heure actuelle le premier pays de l'Amérique et le troisième au monde avec un haut niveau de participation politique des femmes.



## **Radio Habana Cuba**